



PEMERINTAH KABUPATEN KEPULAUAN SULA
BADAN KEPEGAWAIAN DAN PENGEMBANGAN SDM

Jln. Ir. Paskah Suzetta Km.09 Pohea Sanana Utara

PENGUMUMAN

NOMOR : 800/44/BKPSDM-KS/I/2019

TENTANG

RALAT PENGUMUMAN HASIL SELEKSI AKHIR

CALON PEGAWAI NEGERI SIPIL

PEMERINTAH KABUPATEN KEPULAUAN SULA TAHUN 2018

Berdasarkan Pengumuman Ketua Panitia Seleksi Calon Pegawai Negeri Sipil Formasi tahun 2018 Pemerintah Kabupaten Kepulauan Sula Nomor: 800/06/BKPSDM-KS/I/2019 tanggal 3 Januari 2019 tentang Hasil Seleksi Akhir Calon Pegawai Negeri Sipil Pemerintah Kabupaten Kepulauan Sula Tahun 2018, dengan ini dapat kami sampaikan ralat pengumuman dimaksud sebagai berikut:

1. Terdapat kekeliruan penetapan kelulusan akhir pada formasi Jabatan Guru Matematika Ahli Pertama, Lokasi Formasi SMP Negeri 4 Satap Mangoli Barat, Jenis Formasi Umum dan Jumlah Formasi 1(satu):
 - Peserta atas nama **Irnawati La Poli**, Nomor Peserta 79031230000018, pada pengumuman sebelumnya, **berstatus P2/L diralat menjadi P2/TL** karena tambahan 10 (sepuluh) poin pada Nilai SKB bersangkutan tidak memenuhi ketentuan Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Republik Indonesia Nomor 36 Tahun 2018 tentang Kriteria Penetapan Kebutuhan Pegawai Negeri Sipil dan Pelaksanaan Seleksi Calon Pegawai Negeri Sipil Tahun 2018 **pada huruf (J)** Pengolahan Hasil Seleksi dan Pengumuman Kelulusan **pada angka (1)** Pengolahan Hasil Seleksi, **pada huruf (f)** Putra/putri daerah setempat yang mendaftar formasi umum untuk Jabatan Guru dan Tenaga Kesehatan pada satuan unit kerja instansi daerah berkategori terdepan, terluar, terpencil, tertinggal, dan tidak diminati **berdasarkan data** Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan, Kementerian Kesehatan, dan Kementerian Agama diberikan tambahan nilai pada Seleksi Kompetensi Bidang sebesar 10 (sepuluh) dari total nilai Seleksi Kompetensi Bidang; dan **pada huruf (g)** Putra/putri daerah setempat sebagaimana dimaksud **dalam huruf (f)** dibuktikan dengan alamat pada Kartu Keluarga atau yang bersangkutan memiliki Ijazah SD/SMP/SMA di wilayah yang sama pada satuan unit kerja di Kecamatan/Distrik yang dilamarnya.

- Dengan dihilangkannya tambahan 10 (sepuluh) poin pada Nilai SKB yang bersangkutan, maka Hasil Integrasi Nilai SKD-SKBnya tidak masuk Peringkat terbaik pada lokasi formasi SMP Negeri 4 Satap Mangoli Barat dan tidak masuk peringkat terbaik setelah perpindahan formasi antara lokasi formasi dalam jabatan/pendidikan yang sama.
2. Peserta atas nama **Rusli**, Nomor Peserta 79031130000219, pada Pengumuman sebelumnya, berstatus **P2/TL diralat menjadi P2/L-2** pada Lokasi Formasi SMP Negeri 2 Mangoli Selatan karena Hasil Integrasi Nilai SKD-SKBnya masuk peringkat terbaik setelah perpindahan formasi antara lokasi formasi dalam jabatan/pendidikan yang sama.
 3. Peserta atas nama **Rusdi Ode Ali**, Nomor Peserta 79031130000122, pada Pengumuman sebelumnya, berstatus **P2/L-2** pada Lokasi Formasi SMP Negeri 1 Sulabesi Timur, **diralat menjadi P2/L** pada Lokasi Formasi SMP Negeri 4 Satap Mangoli Barat karena Hasil Integrasi Nilai SKD-SKBnya masuk Peringkat terbaik dalam Lokasi Formasi SMP Negeri 4 Satap Mangoli Barat.
 4. Peserta atas nama **Rosyanti Umasugi**, Nomor Peserta, 79031230000009 pada Pengumuman sebelumnya berstatus **P2/L-2** pada **Lokasi Formasi SMP Negeri 2 Mangoli Selatan, diralat menjadi P2/L-2 pada Lokasi Formasi SMP Negeri 1 Sulabesi Timur** karena Hasil Integrasi Nilai SKD-SKB yang bersangkutan masuk peringkat terbaik setelah perpindahan formasi antara lokasi formasi dalam jabatan/pendidikan yang sama.
 5. Perbaikan Hasil Integrasi Nilai SKD-SKB CPNS Pemerintah Kabupaten Kepulauan Sula tahun 2018 yang dikeluarkan oleh Panitia Seleksi Nasional Pengadaan CPNS 2018 (**terlampir**).
 6. Keputusan Panitia Seleksi CPNS Pemerintah Kabupaten Kepulauan Sula formasi tahun 2018 bersifat final dan tidak dapat diganggu gugat.

Demikian Pengumuman ini disampaikan untuk diketahui.

Sanana, 11 Januari 2019

a.n. Bupati Kepulauan Sula
Kepala BKPSDM

